



▲清掃後、親睦会場でフライングディスクを楽しむ東部中学校の生徒たち(表浜ほうべの森)【主催:田原市東部太平洋岸総合整備促進協議会】

12/7  
[土] みんなで守る  
美しい表浜の自然

第22回表浜自然ふれあいフェスティバルが大草から久美原までの太平洋岸で開催されました。このイベントは、海岸浸食が進む表浜の現状と自然の魅力を広くPRするため毎年開催されています。参加者は海岸清掃の後、地引網や津波避難訓練を行い、親睦会場の表浜ほうべの森では、地域の方が作ったピザや豚汁などを食べたり、東部中学校による東中ソーランを見たりして、楽しいひとときを過ごしました。

11/25  
[月] 地道な活動で  
子どもたちを守る

本市の防犯ボランティア団体「ASTC」が**学校安全ボランティア活動奨励賞**を受賞し、代表の清田匡章さんが教育長を表敬訪問しました。清田さんは、「この賞を励みに、新たな仲間を入れて頑張っていきたい」と語り、花井教育長は「献身的な活動に感謝する、引き続きご協力いただきたい」と今後の活躍に期待しました。



▲文部科学大臣からの奨励賞状を手にする清田さん【写真左】と花井教育長



▲金メダルと賞状を前に喜びを語る富田さん【写真右】と山下市長

11/22  
[金] 学生として、有終の美  
はばたけ未来へ

第74回国民体育大会バスケットボール競技で優勝した愛知県選抜の中部大学4年富田愛理さん(野田町出身)が市長を表敬訪問しました。「大学まで全国大会という経験がなかったので、経験ができた上に優勝できてうれしい」と話す富田さんに「国体での優勝は素晴らしい、実業団に行っても頑張ってください」と激励しました。